

Durante varias jornadas, el Centro de Educación Integrada de Adultos celebró la finalización de estudios de personas jóvenes, adultas y adultas mayores, reafirmando su compromiso con la educación inclusiva y las segundas oportunidades en Quillota.

Un total de 150 estudiantes del Centro de Educación Integrada de Adultos (CEIA) Dr. Alejandro Vásquez Armijo finalizaron exitosamente su proceso de enseñanza escolar, recibiendo su licencia de educación media durante las ceremonias de licenciatura 2025. Las actividades se desarrollaron a lo largo de varios días y reunieron a estudiantes, familias, docentes y equipos educativos, marcando un hito significativo en las trayectorias formativas de quienes decidieron retomar sus estudios.

Anuncio Patrocinado

El CEIA Dr. Alejandro Vásquez Armijo cuenta con más de 30 años de trayectoria entregando educación de adultos en la comuna, ofreciendo modalidades Humanista-Científica y Técnico Profesional, y abriendo espacios de aprendizaje para jóvenes, adultos y personas mayores que buscan completar su escolaridad en un entorno de acompañamiento y respeto.

La profesora de inglés y profesora jefe de segundo nivel C y F, Lilian Trigo Castro, destacó el valor humano que tiene cada proceso educativo. "Cada año es una emoción distinta. Aunque podría parecer algo rutinario, no lo es, porque cada estudiante tiene una historia diferente. Nuestro trabajo como docentes es alentarlos y empujarlos cada día, porque para ellos cada jornada de estudio es un triunfo", señaló, valorando además el rol del CEIA como espacio educativo para distintas comunidades.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La docente también relevó la importancia de mantener y fortalecer las sedes donde se desarrolla la educación de adultos. “Aquí ofrecemos educación tanto en la sede de Antumapu como en la Casa Central, llegando a jóvenes, adultos y adultos mayores. Es fundamental no perder estos espacios, porque cumplen un rol social clave en el acceso a la educación”, afirmó.

Entre los casos más significativos se encuentra el de Enrique Torres Jiménez, estudiante de 56 años, quien inició su trayectoria educativa en el CEIA en el año 2020, en plena pandemia, sin saber leer ni escribir. A través de un proceso gradual, logró completar la educación básica y posteriormente la enseñanza media, recibiendo hoy su licencia de cuarto medio. La profesora Lilian Trigo destacó que “Enrique es el mejor ejemplo de que no hay edad y de que, a pesar de las dificultades, todo se puede lograr cuando existe acompañamiento, esfuerzo y perseverancia”.

Visiblemente emocionado, Enrique Torres compartió su experiencia en primera persona. “Yo llegué al CEIA pensando que no tenía ninguna esperanza. Venía con muchas dificultades y con mucho temor, pero los profesores me recibieron bien y confiaron en mí. Gracias a ese apoyo y a mi esfuerzo, logré terminar mis estudios, algo que pensé que nunca iba a conseguir”, expresó.

El CEIA Dr. Alejandro Vásquez Armijo celebra la titulación de 150 estudiantes adultos

El estudiante también entregó un mensaje a quienes aún dudan en retomar su educación. "Yo les diría que no tengan miedo, que sigan adelante y que crean que sí se puede. Hubo muchas veces en que quise dejar todo, pero algo me decía que tenía que continuar. Terminar la educación es una emoción muy grande y demuestra que nunca es tarde para cumplir un sueño", concluyó.

Desde la comunidad educativa, las ceremonias de licenciatura 2025 fueron valoradas como una instancia de reconocimiento al esfuerzo, la constancia y la superación personal, reafirmando el compromiso del CEIA Dr. Alejandro Vásquez Armijo con la educación pública, inclusiva y transformadora para personas jóvenes y adultas de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?